

TV Aytue es un programa que llevan a cabo alumnos de este liceo del sector alto de Castro.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Destacando el impacto que ha tenido dentro de su comunidad educativa, el proyecto TV Aytue cumplió 3 años de funcionamiento. La iniciativa que nació en plena pandemia, tiene como propósito apoyar el desarrollo integral de los estudiantes, mejorar su lenguaje y expresión oral, elementos que han sido importantes para enfrentar con éxito su etapa escolar.

En el Liceo Aytue de Castro se ejecuta este espacio que cuenta con un set de televisión equipado con cámaras, iluminación y aislamiento acústico, más una sala de dirección con un switch que permite transmitir en el estudio y

Relevan alcances de proyecto educativo que cumplió 3 años

en terreno.

“TV Aytue ha sido un tremendo aporte. Como liceo tenemos clara la misión de fortalecer todas las habilidades de nuestros estudiantes, por tanto, todos los esfuerzos humanos y recursos disponibles están focalizados para entregarle lo mejor a nuestros estudiantes. TV Aytue con su tremendo aporte y difusión en plataformas digitales, ha sido una herramienta valiosísima para lograr esos objetivos”, explicó el director del establecimiento, Pedro Velásquez.

El proyecto ha permitido potenciar y fortalecer a los alumnos en el mundo de las comunicaciones, posicionando el sello educativo del plantel, con la realización de dos talleres: expresión televisiva, donde los escolares adquieren co-

nocimientos básicos de producción televisiva; y comunicación audiovisual y el taller de televisión avanzada, donde participan en la creación y producción de contenidos para el canal.

“Este liceo se ha caracterizado los últimos años en trabajar cierta área de los talentos de los estudiantes en materia comunicacional, lo que nos hace sentir muy orgullosos del equipo directivo y docente”, dijo Pablo Baeza, director ejecutivo de Servicio Local de Educación Pública, SLEP Chiloé.

“Los estudiantes han desarrollado sus talentos en el lenguaje, la expresión oral, expresión escrita y se van familiarizando no solamente con los medios de comunicación y la producción de textos y conteni-

dos, sino que también elaboran sus propios contenidos”, aclaró el sostenedor.

IMPACTO

TV Aytue es actualmente la plataforma única para que los alumnos den a conocer a la comunidad educativa las actividades que se desarrollan en el establecimiento y su entorno.

“Este taller ha sido muy bueno para mi desarrollo, me ha ayudado para mis disertaciones y pruebas, para expresarme más, el taller me gusta porque es algo llamativo, es algo que más adelante puede ser una carrera para mí, es lo que me gusta, son muy buenos los profesores y compañeros, me ha ayudado a interactuar más con la gente, antes era más tímida”, dijo Camila Monsalve, alumna de primero medio.



EL TALLER FUE DESTACADO POR LOS PROPIOS ALUMNOS.

Este proyecto está a cargo del comunicador audiovisual César Velásquez, quien además del trabajo al interior del estable-

miento, realiza junto a la veintena de escolares salidas a terreno para cubrir eventos educativos como talleres y ferias. 🌟